
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1551（第 1 回）  2019 年 7 月 3 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～7 月はロータリー親睦活動月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

★ 配布 ・幹事報告 1号 ･会報 1550号 

 

★ ロータリーソング ・君が代 

         ・奉仕の理想 

 

★ 会長挨拶 [中村会長]         

 本日は新年度の抱負に

ついて述べたいと思い

ます。 
国際ロータリーマロー

ニー会長の本年度のテ

ーマは、「ロータリーは世

界をつなぐ」です。 
2600地区古川ガバナーの活動計画は 
１、 研修を通じてロータリーを知る 
２、 人脈を広げて自分の人生を豊かにする 
３、 奉仕活動の実施 
４、 ロータリーファミリーの拡大 
2600地区のロータリアン全員が、豊かな人生をエンジ

ョイ出来るように「つながって」いきましょう。とお

っしゃっています。私はこの「つながり」について考

えたとき、ＲＣ入会以来 約 10 年になりますが、この

間、他のクラブのロータリアンといかにつながりをも

っていなかったのかと痛感しました。2018~2019年度

は会長エレクトとして、RLI や研修など参加してきた

わけですが、それらを通じて 2600 地区の大勢のロー

タリアンと知り合いました。大勢の方たちと「つなが

り」を感じられた場面が何度もありました。同業の企

業の社長においきあいしたり、今まで仕事で取引があ

ったものの、その会社の社長がロータリアンだったと

は全く知らなかったり。また、話をしていると大学の

先輩だったというわけです。今後多くの「つながり」 
が期待持てそうです。 

 
まさしく研修を通じてロータリーを知りました。 
さて、あづみ野ＲＣ内ではどうかと考えますと、まだ

まだ皆様のことを私は知りません、「何でも相談しあえ

る仲間」とはいかないまでも、もう少し皆様とのコミ

ュニケーションの機会をふやしていけたら、今まで以

上の「つながり」がうまれてくるものと考えておりま

す。私はキャノン製品の販売店をやっておりますが、

毎年スローガンが掲げられます。今年のスローガンは、

「知り尽くすと、好きになる」というスローガンです。 
これからの 1 年間、明るく、陽気にロータリー生活を

送り、豊かな人生をエンジョイできるようにしていき

たいと思っております。 
行き届かないこともいろいろとあると思いますが、皆

さまご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 
 

 

★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

別紙参照  

 

◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（6月 19日修正出席率） 

出席者：13名 

欠席者：11名 

出席率：54.16％ 

欠席者 ：14名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：12名 

出席率 ：92.00％ 
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◇ニコニコ BOX 

 

場々：新年度を祝して 

二木：中村・小穴年度よろしくお願いいたします。 

濱：中村年度スタートですね 

石田：中村年度のスタートを祝して!! 

笠原：中村新年度の門出を祝って!! 

小林：前年度はお世話になりました。中村年度の

スタートを祝して！ 

丸山（慶）：いよいよ中村年度が始まります。宜

しくお願い致します 

中村：中村年度初例会です。皆様 1年よろしくお

願いします。 

小穴：初例会を祝して！ 

高木：小林前会長・二木前幹事、大変ご苦労様で

した。中村新会長・小穴新幹事がんばりましょう。 

 

〔10件  31,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 31,000円 

   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
★クラブ奉仕委員会     

委員長  濱 昭次 
 

平常のロータリーク

ラブ活動に於いては、

奉仕委員会の活動が即

ち如何に活発であるか

が、そのクラブの元気

度や発信力を図るうえ

で大変重要なファクターと言えます。１８－１９年

度からの改定事項を踏襲し、会員並びに家族がより

一層クラブへの参加意識を持って頂けるよう、委員

会内のコンセンサスを図りたい。 
 

 
 
★社会奉仕委員会・プログラム  

委員長 笠原 明仁 

  

他の委員会との関連もあ

りますが、例年通り①三角

島ロータリーの森プロジ

ェクト②日本語教室 

③おなかまキッチン 等

をメインとして活動して

いきたい。会員減少を受けて、人的にも経済的にも非

常に大変な状況になっているが、ロータリーの奉仕の 

精神に基づき、活動していきたいと思います。皆さん

の積極的な協力をお願いします。 

プログラムは中村会長の方針に基づき、一年間例会

が円滑に進行するよう、各委員会、メンバーと協力し

てやっていきたいと思います。楽しい例会にしまし

ょう。 

 

 

★クラブ広報委員会     
委員長 場  々 洋介 

  

ロータリークラブは活動

の広報が他団体に比べ、

比較的に少ないと言われ

ています。 

当クラブは比較的に広報

していると思いますが、

十分ではありません。 

例会に出席者は理解できても、一般の方や入会希望

者に魅力ある、あづみ野ロータリークラブの活動を

発信していきたいと思います。 

ホームページをアップしたのも 10年ほど前です。ホ

ームページの更新も必要です。 

信毎、市民タイムス などにも積極的に取材を依頼

していきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


